

## RINGKASAN PENELITIAN

Judul Penelitian : Pengetahuan, Sikap dan Keinginan  
Wanita Pekerja Akan Tempat Penitipan  
Anak Di Lingkungan Industri (Studi  
Kasus di PT. Victory Long Age Indonesia  
Kotamadya Surabaya)

Ketua Peneliti : Meirina Ernawati  
Anggota : Siti Pariani  
Sanituti Hariadi  
R. Azizah  
Lilik Pudjiastuti

Fakultas : Kesehatan Masyarakat Unair Surabaya  
Bilaya : DIP OPF Universitas Airlangga Tahun  
1994/1995 SK. Rektor No.5655/PT03.H/  
N/1994.

Terbukanya kesempatan yang luas bagi wanita untuk bekerja diberbagai lapangan kehidupan, mengakibatkan jumlah wanita bekerja terus meningkat dan tingkat partisipasi kerja wanita lebih cepat dari pria yaitu 32,5% pada tahun 1980 menjadi 44,63% pada tahun 1987 sedangkan pria 68,91% menjadi 70,31% pada periode yang sama. Sehingga menimbulkan suatu kekhawatiran terjadinya keterlantarac dalam hal pengasuhan anak, salah satu alternatif yaitu didirikannya Tempat Penitipan Anak (TPA) di lingkungan ibu bekerja.

Yang menjadi permasalahan di sini adalah bagaimana pengetahuan, sikap dan keinginan wanita pekerja akan Tempat Penitipan Anak di lingkungan Industri PT. Victory Long Age Indonesia Kotamadya Surabaya.

Tujuan dari penelitian ini, ingin mengetahui bagaimana tingkat pengetahuan wanita pekerja, sikap wanita pekerja akan Tempat Penitipan Anak di lingkungan Perusahaan serta keinginan wanita pekerja termasuk fasilitas-fasilitas apa yang mereka harapkan di dalamnya. Hasil dari penelitian ini diharapkan bermanfaat untuk pedoman dasar (bahan pertimbangan) bagi instansi terkait seperti Dinas Sosial, perusahaan sendiri dll, di dalam pendirian TPA di perusahaan.

Metode penelitian dengan jenis penelitian melalui pendekatan kualitatif dengan lokasi di lingkungan industri PT. Victory Long Age Indonesia Kotamadya Surabaya, populasi wanita pekerja yang sudah berkeluarga dan punya anak balita, jumlah sampel 20 orang wanita pekerja, pengumpulan data melalui wawancara langsung dengan berpedomsu pada kuesioner, pengolahan data dengan komputer PC-AT. Data entry dilakukan dengan paket pengolah data dBase IV selanjutnya akan dianalisa secara deskriptif kualitatif.

Kesimpulan dari penelitian ini, bahwa tingkat pengetahuan responden pada PT. Victory Long Age Indonesia akan Tempat Penitipan Anak masih kurang, dan sikapnya sangat positif terhadap keberadaan TPA di Perusahaan serta keinginan terhadap TPA masih belum begitu jelas dan mengingat pengetahuan seputar TPA belum begitu dimengerti. Dengan demikian kami menyarankan sebelum didirikan TPA di suatu Perusahaan, sebaiknya diberikan informasi yang benar seputar TPA, baik melalui pengabdian masyarakat, leaflet, brosur dll.

